
 
 
 
 
 

 

Proyecto de Resolución 

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación  
 

RESUELVE 
 

                                                                       Expresar su más profunda 

preocupación y rechazo por la inacción, desinversión en materiales y recursos 

humanos, falta de mantenimiento y ajuste, que el Poder Ejecutivo Nacional 

implementa, en general, en el Sistema Ferroviario Argentino, en particular, en la 

línea Sarmiento en la que el 26 de marzo una formación -que cubría el trayecto 

Bragado-Once- descarriló a la altura de Mercedes. 

MICAELA MORAN 

DIPUTADA NACIONAL 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 
 
 

 

FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

Un nuevo accidente ferroviario se produjo este miércoles 26 de marzo a las 8:15  

cuando una formación del Tren Sarmiento, que cubría el trayecto Bragado-

Ciudad Autónoma de Buenos Aires (CABA) descarrilló en cercanías de la antigua 

estación de Mercedes -en el cruce del FF.CC y calle 47-. 

Como la velocidad era muy baja en ese tramo no hubo heridos entre los 150 

pasajeros que transportaba la formación, pero volvió a poner en tela de juicio la 

falta de mantenimiento de la red ferroviaria. 

De acuerdo a lo informado, el incidente se produjo cuando la formación 

compuesta por dos locomotoras y tres coches descalzó del tendido de vías que 

están en jurisdicción de la empresa Belgrano Cargas y Logística, de acuerdo a 

lo que se informó desde Trenes Argentinos. 

Los pasajeros fueron trasladados en una formación local que cubre el trayecto 

Moreno-Mercedes que fue enviada hasta la zona del incidente, hasta la estación 

de Moreno, desde donde continuaron viaje en el tren eléctrico con destino a la 

estación Once. 

Hace tiempo que desde esta H. Cámara venimos ha advertido sobre los riesgos 

de la falta de trabajo y de inversiones en la conservación de la red de transporte 

en todo el territorio nacional. El ministerio de Economía ha recortado las 

transferencias a las empresas ferroviarias públicas, ha reducido las estructuras, 

cerrado empresas, despedido personal y en forma paralela redujo los montos 

para el mantenimiento de vías y reparación de formaciones ferroviarias, lo que 

afecta a la seguridad operativa del sistema ferroviario nacional.  

El actual gobierno nacional durante el año 2024, si se compara con el mismo 

período de 2023, envió un 92 por ciento menos de fondos para el mantenimiento 

de los ferrocarriles, solo ocho pesos de cada cien que destinaba la 

administración anterior. Si la política gubernamental en el área continúa de esta 

manera la situación actual se agravará. 

Por todo lo expuesto, agradezco a mis pares su voto positivo para con el 

presente proyecto. 

MICAELA MORAN 

DIPUTADA NACIONAL 

 


